



Matías Pascal

Carlos Ahumada, en la encrucijada: ¿enemigo o amigo de **AMLO**?

En el póker político mexicano, la carta de **Carlos Ahumada Kurtz** ha vuelto a aparecer en la mesa, y la jugada está generando controversia. **Este empresario argentino, conocido por su papel en los "videoescándalos" de 2004, ha sido extraditado a México.** Pero la pregunta es: **¿es este movimiento un acto de justicia o una venganza bien calculada? ¿O quizá una estrategia para silenciar a alguien que sabe demasiado?**

Carlos Ahumada, el empresario que grabó a políticos del PRD recibiendo sobornos, es un personaje que ha sabido moverse en el oscuro entramado de la política mexicana. Sus grabaciones, donde se ve a figuras como **René Bejarano metiéndose fajos de billetes en las bolsas**, revelaron un sistema de corrupción que implicaba a altos funcionarios, incluido el entonces jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**. Estas imágenes **no sólo expusieron la corrupción, sino que también proporcionaron a Ahumada un seguro de vida en el peligroso juego de la política.**

La razón detrás de las grabaciones era clara: **protección y poder. Ahumada sabía que necesitaba un seguro en caso de que las cosas se pusieran feas.** Los videos eran su carta de triunfo, una herramienta para mantener el control sobre los políticos que aceptaban sus sobornos. Estas grabaciones no sólo lo protegían, sino que le otorgaban un poder considerable sobre los involucrados, permitiéndole operar con una impunidad calculada.

Ahumada no sólo se relacionó con figuras menores; su red incluía a pesos pesados como **Carlos Ímaz, exesposo de Claudia Sheinbaum, la actual virtual presidenta de México.** Según el libro **El rey del cash**, de **Elena Chávez**, **Ímaz** recibió dinero en efectivo de **Ahumada**, y **Sheinbaum** no dudó en exponer esto para ganarse el favor de **AMLO**. **La implicación de Sheinbaum en estos esquemas plantea serias dudas sobre la integridad de su próximo gobierno.**

La reciente extradición de **Ahumada** a México para enfrentar cargos de fraude genérico ha sido un proceso lleno de complicaciones. Después de numerosos amparos, su suerte finalmente se agotó, y ahora deberá enfrentar a la justicia mexicana. Pero, **¿es esta extradición un acto de justicia o una venganza política? ¿O tal vez una estrategia para silenciar más revelaciones?** Estas preguntas no son fáciles de responder, pero son cruciales para entender el contexto político actual.

El libro **El rey del cash**, de **Elena Chávez**, ofrece una visión detallada de **cómo AMLO y su círculo cercano utilizaron esquemas de financiamiento ilícito para sus campañas políticas. Según Chávez, personajes como Claudia Sheinbaum y Mario Delgado eran piezas clave en estos esquemas, entregando dinero en efectivo a López Obrador.** Este modus operandi, que involucraba bolsas llenas de dinero no rastreable, **era un secreto a voces en el círculo de poder de López Obrador.**

La extradición de **Ahumada** puede ser vista desde dos ángulos. Por un lado, podría ser un acto de justicia, un esfuerzo por finalmente hacerle rendir cuentas por sus actos de corrupción. Sin embargo, también es posible que **esta extradición sea una venganza por su papel en los videoescándalos de 2004, una movida para acallar cualquier revelación adicional que pueda implicar a más figuras del círculo cercano de López Obrador.**

La corrupción en México no es un fenómeno nuevo, pero casos como el de **Ahumada** revelan la profundidad y sofisticación de estos esquemas. Los videoescándalos de 2004 fueron sólo la punta del iceberg. **Lo que se ha desenmascarado desde entonces es un sistema bien aceitado de favores y sobornos que involucra a algunos de los más altos funcionarios del país. La futura presidenta Claudia Sheinbaum no está exenta de estas sombras.** Su vínculo con **Carlos Ímaz** y la



exposición de su papel en los esquemas de financiamiento ilícito detallados en **El rey del cash** son preocupantes.

La transparencia y la rendición de cuentas son principios fundamentales que deben guiar a cualquier gobierno. Sin embargo, **la realidad muestra un panorama donde el dinero y el poder se entrelazan en una red de corrupción que erosiona la confianza pública.** Los políticos involucrados en estos escándalos han demostrado que **están dispuestos a usar cualquier medio para mantener y consolidar su poder, sin importar los costos para la democracia y la justicia.**

En el póker, saber cuándo retirarse es tan importante como saber cuándo apostar. La historia de **Carlos Ahumada** es un claro ejemplo de cómo en la política, como en el póker, siempre hay cartas ocultas que pueden cambiar el curso del juego. La extradición de **Ahumada** y su enfrentamiento con la justicia mexicana son movimientos cruciales en esta partida, pero la verdadera pregunta es: ¿quién más está jugando con cartas marcadas?

Para nosotros, los ciudadanos, este caso es un llamado a mantenernos atentos y críticos. No podemos permitir que el dinero y el poder se conviertan en las únicas fichas de este juego. Necesitamos exigir transparencia y rendición de cuentas de aquellos que nos gobiernan, asegurándonos de que la justicia prevalezca, sin importar cuán bien escondidas estén las cartas.

No te pierdas el **Póker Político** de mañana, donde seguiremos analizando las jugadas políticas que definen el destino de nuestro país. Porque en este juego, todos somos jugadores, pero sólo algunos saben cómo ganar. ¡Ciaooo!





Empresario Carlos Ahumada Kurtz

